

Uso de software libre en nuestro sindicato

Si los programas que usamos no son Software Libre y no disponemos del código fuente no podemos saber lo que hacen, y de hecho hacen cosas que no deberían.

Además con la tendencia actual a que el software corra en el servidor, es más difícil aún saber lo que hacen y como también nuestros datos se encuentran en servidores ajenos, una vez ahí los puede usar el software que nosotros creemos y cualquier otro que desconozcamos pero que se encuentre en ese servidor.

Las redes comerciales son una forma de recopilar información sobre nosotros y nuestros contactos por multinacionales sin escrúpulos, no ya la información que publicamos, que de por sí es mucha e importante, sino también la que se puede deducir de nuestro comportamiento y metadatos asociados a él que hace que los dueños de dichas redes conozcan cosas de nosotros mismos que incluso nosotros desconocemos. Esta información es vendida al mejor postor y cedida o vendida también a gobiernos.

Las redes sociales libres se caracterizan porque están hechas con software libre y además pueden ser instaladas en cualquier servidor, no en el de una empresa en concreto. Además lo normal es que los nodos de los diferentes servidores puedan conectarse entre sí.

Para saber un poco más sobre pump.io aquí está bien explicado y breve:

<https://comunicatelibremente.wordpress.com/pump-io/>

No se pretende abandonar las redes comerciales, sino añadir las libres y alternativas como nuestro sindicato, pero invitar a reflexionar sobre el problema que implica.